

2 Dutzend Kinder und ein Dutzend Erwachsene kamen am vergangenen Samstag im Paul-Gerhardt-Zentrum zusammen, um sich dem Thema „**Menschen begegnen Jesus**“ zu beschäftigen.

Nach der Eingangsliturgie mit Liedern, Psalmgebet und Geburtstagssäckchen, konnte man anhand eines großflächig aufgebauten Egli-Figuren Diorama quasi live dabei sein, wie Jesus nacheinander dem **Jünger Simon Petrus**, dem **blinden Bartimäus** und dem **Zöllner Zachäus** begegnet und ihnen eine Perspektive und Zuversicht schenkt.



Am Ende der Erzählung wurde auch die Frage beantwortet, ob **auch die Kinder** zu Jesus kommen können ... auf jeden Fall!

Renate hatte alle Texte selbst geschrieben und mir passenden Bewegungsliedern wurde die Aufmerksamkeit bei den Kindern hochgehalten.

In der anschließenden **Kreativphase** konnten die Kinder eine Kinderfigur basteln, hinter der Jesus schützend und segnend steht, außerdem ein **Bilderbuch** erstellen, in dem die erzählten Geschichten noch einmal aufgegriffen wurden.

Beim abschließenden Laugenbrötchen-Ständerling waren fröhliche Kindergesichter, begeisterte Eltern und MitarbeiterInnen zu sehen.

Nächste Vorbereitung:
Donnerstag, 3. April 19 – 20 Jugendraum PGZ

Nächste Kirche Kunterbunt:
Samstag, 12. April 10 – 11.30 Uhr im PGZ

